
新型コロナウイルス感染防止対策実施中
講師はマスク及び
フェイスシールド
を着用

座席には
アクリル板を
配置

１時間おきに
換気を実施

アルコール消毒液
を配置、ふき取り
清掃の実施

たった１校舎でこの実績！
福島 ……    6名　 橘  ………  8名
福島東…… 10名　 福島西…… 4名
福島南……  3名 　福島商  …11名
福島工業…  4名　 その他多数合格

合格実績（過去2年分）

卒業生の 声

　私が A-TOP に入塾して良かったと思うことはたくさんあ
りますが、その中でも特に印象に残っているのは先生方の熱
心なご指導を受けられたことです。
　入塾したばかりのころ、学校の授業だけで理解できないこ
とが多くあったのに、塾での勉強をするにつれその理解をす
るだけでなく、理解するために聞くべきポイントをおさえられ
るようになりました。A-TOP に行ったことで、目指すべき高
校も見つけることができました。先生方に感謝の気持ちで
いっぱいです。ありがとうございました。

2021 年卒　福島高校 合格　Tさん

　私は中学１年生のときに入塾しました。正直緊張したし、怖かったし、不
安でした。でも、まわりのみんなはすごく前向きな友達が多く、先生方も１
点に情熱をかけて最後の最後まで不安を自信に変えてくれたんです。先生
方の１点に対する情熱、そしてみんなの成績を上げたいという強い思いは、
絶対にどこの塾よりも負けていなかったです。
　私は、受験期間中とても苦しかったし、辛かったです。でも、試験中も
１点にこだわり、最後の１秒まで粘りました。結果、無事志望校に合格する
ことができました。がんばって良かったと心の底から思えたし、A-TOP の
先生方に教わって本当によかったと思いました。
　A-TOP はあまり大きい塾ではありませんが、そのぶん先生と生徒の距
離が近く先生方は自分たちの苦手分野を察知してくれるので、苦手教科を
とても克服しやすいです。私自身も、勉強面だけでなく生活面でも大きく
成長できた場所でした。A-TOP で学ぶことができて本当によかったです。
ありがとうA-TOP！！

2021 年卒　福島商業高校【経ビ科】合格　Mさん

　僕が A-TOP に入ったのは中学 1 年生の頃の冬期講習か
らだと思います。他のみんなと比べたら、自分としては少し
遅い入塾でした。入塾する前の僕は部活も勉強も中途半端
にやっていました。何に対してもやる気が沸かず、中身のな
い毎日を過ごしていたと思います。入塾して、一番嫌だと思っ
たのは、授業前の小テストです。毎日部活があって、眠くて
きつくてたまりませんでした。もちろん、頑張らないといけ
ないことはわかっているし、あまり定期テストでいいを点とっ
ていませんでした。勉強をしないといけないことは分かって
いても、小テストは毎週あります。僕は塾に行く前の 20 分
くらいテキストを見てテストを受けていました。でも、受験生
という立場になり、その態度を変えました。
　志望校合格に向けてペンを走らす毎日で、身体も精神もき
つかったです。でも、塾長先生を含む講師のみなさんは、僕
を熱心に指導してくれました。優しかったり厳しかったり、そ
の愛のある指導を受けられるのは A-TOP しかありません。
自分をもう 3 段ぐらいレベルアップさせてくれた先生方には
感謝しかありません。短い時間でしたが本当にありがとうご
ざいました。

2021 年卒　橘高校　合格　Uさん

　私がA-TOPに通い始める前は、自分から勉強したいと思わず、
定期テストでは９０点以上を取ったことがありませんでした。
　１年生の夏休みから A-TOP に通い始め、授業、定期テスト２
週間前からのテスト対策補習や夏期講習、冬期講習などを積み
重ねていくうちに、少しずつ点数が上がるようになりました。す
ると、勉強することが楽しいと思えるようになりました。私がこ
んな風に思えるようになったのは、いつも私たちのために熱心な
指導で授業をしてくださった先生方のおかげです。厳しい時もあ
りましたが、とても楽しかったです。通い始める前に比べると勉
強面でも精神面でも大きく成長できたと思います。約２年半、
A-TOPでたくさんのことを学び、経験できて本当によかったです。

2021 年卒　福島東高校　合格　Eさん

　私は A-TOP に通う前は、勉強のやり方が分からず、目的意識のないままなんとなく勉
強をしていました。集中力も続かず、テストでの点数に伸び悩んでいたことをきっかけに
A-TOPに通い始めました。
　それからは、常に先生方が目的を明確にした授業をしてくださったおかげで、自分が今
何のために学習していて、何を身に付けたいのかを考えながら学習する習慣がついたと思
います。さらに、以前の自分では考えられない、勉強に対する悔しさを覚えました。できな
い自分が悔しくて、なぜできないのか、どうしたらできるようになるのかを理解するまで考
えるようになりました。
　これらのことが続けられ、入試まで勉強を頑張って来られたのは、嬉しい時は一緒に喜
んでくれ、点数が取れなかった時はアドバイスをしてくれた先生方、自習室で刺激を与えて
くれた仲間がいたからだと思います。A-TOP に通って心からよかったと思っています。今
までありがとうございました。

2021 年卒 福島高校 合格　Kさん

　A-TOP に通い始めたのは、１年生の冬休み
でした。当時の自分は、塾に行けば頭がよくな
ると安易に考えていました。そんな時、２週続け
て英単語テストで不合格だった私は、担当の先
生から「期日までにやるべきことをやっておかな
いと社会に出てから信頼されなくてなる」と、
グサッとくる厳しい一言を言われました。
　その言葉を受けそれ以降は真面目に取り組
み、テストの点数も伸びていきました。それはきっ
と、きちんとやらないと先生に怒られ、みんな
の前で恥ずかしい思いをすることになるという後
ろ向きな思いで必死にやっていました (笑 )
　そんなこんなで、成績を上げ第一志望の高校
に合格できました。それも、A-TOP の先生方
のおかげだと思っています。今までお世話になり
ました。ありがとうございました。
2022 年卒　福島西高校【普通科】合格Nさん

　僕は、３年生になってから、受験生であるという自覚をなかなか持て
ず、家でも勉強をしなくちゃと思いつつも、受験生らしい勉強ができず
にいました。　
　夏になると、新しいクラスになりました。そのクラスはレベルが高く、
クラスのみんなに追いつきたいと思うようになり、勉強することに火が
付きました。塾で熱心に自習する人の姿を見て、自分ももっとがんばろ
うと思い、家でも自分なりに工夫して勉強しました。授業で先生方から
教えてもらった問題を解くコツや考え方を使いながら、難しい問題を解
くことができたとき、勉強が楽しいと思うようになりました。
　受験が近くなってくると、先生方の言葉が僕を支えてくれました。苦
手だった教科も自信がつき、入試に臨むことができました。そして、念
願の志望高校に合格することができました。
　僕を強くしてくれた A-TOP の先生方、今まで本当にありがとうござ
いました。

2022 年卒　福島東高校　合格Oさん

　私は、今までなかなか集中して学習すること
ができませんでした。そのため休憩時間が長く
なってしまったり、ながら勉強になってしまった
りすることが多くありました。
　しかし、A－TOP には集中して学習できる自
習室があり、そこを有効に活用することで今ま
でできなかった集中して学習することができま
した。また、分からない所は先生に分かりやす
く教えていただけたため、充実した学習を行う
ことができました。

2022 年卒　福島高校　合格　Hさん

　僕は A-TOP に中２の冬期講習から通い始めました。A-TOP に通うまでは、自分か
ら勉強しようとすることがあまりありませんでした。しかし、先生方の熱心なご指導を受
けて、もっと頑張ろう、もっと点数を伸ばしたいという思いが大きくなり、勉強を楽しい
と思えるようになりました。勉強をする中で、厳しい時もありましたが、先生からのアド
バイスや励ましの言葉は心の支えになりました。
　A-TOP のおかげで、勉強面だけでなく精神面でも大きく成長できたと思います。こ
こでたくさんのことを学べてよかったです。本当にありがとうございました。

2022 年卒　福島高校　合格　Sさん

　　短い間でしたが本当にありがとうございました。
　苦手だった数学と社会を重点的に習いました。そのおかげで数学では 38 点取
ることができました。また、社会では歴史の出来事の覚え方などがとても印象的
でよく覚えています。過去問を解いていく中で先生方に教わって、できる問題が
少しずつ増えていくのがとても楽しく感じました。勉強の楽しさを教えてくれた
A-TOPに感謝です。
　本当にありがとうございました。

2022 年卒　福島南高校【文理科】合格　Hさん

　僕は中学１年の時から３年間 A-TOP に通いました。入塾する前の自分は勉強があまり好き
ではありませんでした。　しかし、A-TOP の授業を受けてからは先生方の情熱に驚かされま
した。生徒一人一人に対して全力で向き合う姿勢がとてもすごいと思いました。
　それからは、自分も、その情熱に応えようと努力を積み重ねるようになりました。その結果、
気づくと、自分は以前よりも勉強がそこまで嫌でもないなと思うようになりました。
　このように、自分を変えてくれた A-TOP の先生方にはとても感謝しています。おかげで第
一志望校に合格する事ができました。本当にありがとうございました！

2022 年卒　橘高校　合格　Sさん

まずはお電話ください。講習説明会も開催中!
福島市南矢野目字中江10-3

TEL.024-558-7330南矢野目校
http://www.a-topnet.com

小学部
中学部
高校部

受講生募集！！
春 習講期

キング印刷株式会社　伊藤様

お世話になります。A-TOP 前田です。

表面…添付ファイルの通り
裏面…右側コンテンツ紹介で 2か所訂正
（前回送ったものにもあります）

QUREO
誤）今年の自由研究はプログラミング！
正）大学入試につながるプログラミング！

読むとくメソッド
誤）～読書感想文も書ける！～
正）～本を読むのが好きになる！～

以上です。
よろしくお願いします。

（過去 2年分を一部抜粋して掲載）


